



Genève, le 25 septembre 2013

Aux représentant-e-s des médias

### **Communiqué de presse du Conseil d'Etat**

## **Condoléances suite au décès de M. Bernard Corboz, juge au Tribunal fédéral**

Le Conseil d'Etat a appris avec émotion le décès de M. Bernard Corboz, juge au Tribunal fédéral. Le gouvernement a exprimé ses condoléances à son épouse et à sa famille, ainsi qu'au président du Tribunal fédéral, M. Gilbert Kolly.

Procureur général de Genève de 1985 à 1990, M. Corboz a obtenu son brevet d'avocat genevois en 1972. Elu juge fédéral le 21 mars 1990, il a toujours maintenu des contacts très étroits avec notre canton où il résidait.

Le Conseil d'Etat retiendra de M. Corboz le souvenir d'un homme passionné, reconnu unanimement par ses pairs pour ses compétences juridiques exceptionnelles et pour son engagement en faveur de la collectivité.

\* \* \* \* \*